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神
宮
外
苑
は
大
正
15
年
に
国
民
か

ら
の
寄
附
金
と
と
も
に
、
日
本
国
中

は
お
ろ
か
台
湾
や
樺
太
か
ら
の
献
木

と
勤
労
奉
仕
な
ど
に
よ
り
植
樹
が
な

さ
れ
た
、
日
本
最
初
期
の
近
代
的
な

都
市
公
園
で
あ
る
。
今
回
、
東
京
都

の
再
開
発
計
画
に
よ
り
、
当
時
の
多

く
の
国
民
の
思
い
が
こ
も
っ
た
約
千

本
の
大
木
が
伐
採
さ
れ
よ
う
と
し
て

い
る
。

よ
っ
て
、
市
議
会
は
、
東
京
都
に

対
し
、
日
本
を
代
表
す
る
文
化
的
景

観
を
保
全
し
、
既
存
樹
木
を
大
量
に

伐
採
し
な
い
計
画
へ
の
見
直
し
を
強

く
求
め
る
べ
き
で
あ
る
。

東
京
都
に
対
し
、明
治
神
宮
外

苑
地
区
の
歴
史
あ
る
緑
と
景
観

の
保
全
を
求
め
る
意
見
書

ロシアによるウクライナへの軍事侵攻に
対し断固抗議し、平和的解決を求める意
見書

ロシアによるウクライナ軍事侵攻により、多くの市民が犠牲にな
っている。国連憲章に反するものであり、平和秩序が壊されてい
ることに断固抗議する。日本政府は、軍事攻撃の即時中止と撤退
をロシアに求め、憲法の精神の下、対話外交を求める。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

デフリンピック東京開催を求める意見書

パラリンピックを超える歴史を持つ聴覚障害者イベントの開催に
より、聴覚障害者への理解と社会参加、情報アクセシビリティの
充実による共生社会構築に寄与することが期待されることから、
2025年夏季デフリンピックを東京で開催することを求める。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

７5歳以上医療費負担窓口負担 2割化を中
止することを求める意見書

2022年10月からの７5歳以上の医療費窓口負担の 2割化法案が可決
された。年収200万円以上が影響を受け、医療・介護の負担など
不安が増大している。本来、政府・自治体は国民の生命と暮らしを
守る役割がある。よって医療費窓口 2割化の実施の中止を求める。

× × × × × ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

児童手当の所得制限撤廃を求める意見書

日本で生まれ育つ子どもたちには等しく支援が行われるべきであ
り、親の社会的身分（所得）次第で支援が受けられないという差
別は許されない。税制改正により合理性が失われた児童手当の所
得制限には保護者等の批判も大きく、これを撤廃することを強く
求める。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

都立高入試への英語スピーキングテスト
導入の延期及び再検討を求める意見書

生徒の採点の公平性が保たれない、入試の配点で英語の割合が他
教科より高くなる、個人情報の漏洩の心配があること、家庭の経
済格差が生徒の学力格差につながることが懸念されている。2022
年11月の英語スピーキングテストの実施を延期し再検討を求める。

× × × × × ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ 原案可決

米軍基地における新型コロナウイルス感
染症のクラスター発生に対し徹底した対
策と日米地位協定の抜本的改定を求める
意見書

安心・安全な市民生活を守る立場から、米軍基地内の感染拡大防
止対策の徹底した確実な実施、感染者の発生した基地からの米軍
人並びに軍属の外出及び基地間移動を禁止すること、日米地位協
定を抜本的に改定し検疫法などの国内法を適用することを求める。

× × × × × ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ × × × ○ ○ ○ × ○ ○ × ○ 原案可決

福島原発事故による汚染水海洋放出の実
施計画の変更認可申請の事前了解に関す
る意見書

放射性核種等の測定と情報公開、海底トンネル等希釈放出設備の
安全性が確認されるまで事前了解しない、汚染水海洋放出方針の
撤回、汚染水海洋放出決定を追記した放射線副読本配布の中止と
トリチウムの安全性を記したチラシを児童に配布しないことを求
める。

× × × × × ○ △ 議 ○ ○ ― ○ ○ × × × ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ 原案可決

原発をEUタクソノミーに含めないこと
を求める意見書

原発を気候変動対策とすることはEUタクソノミーの重大な害を
もたらさない原則に反する。原発は事故やトラブルを起こしやす
くコストが高く不安定で、使い続けると大量に電力を消費する社
会構造を促し、EUはエネルギーや社会を持続可能とする機会を
失う。

× × × × × ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

新型コロナで大変な事業者に対し十分な
支援を行うことを求める意見書

オミクロン株による感染が広がり、多くの企業が倒産・廃業に追
い込まれている。加えて、原油など原材料価格の高騰が中小企業
を苦しめている。事業復活支援金を持続化給付金へと見直すなど
給付額を引き上げ、事業者に十分な支援を行うことを求める。

× × × × × ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

「建築物省エネ法」改正案の今国会での審
議及び成立を求める意見書

選挙対策に重きがおかれ、「建築物省エネ法」改正案が提出されな
い見通しは遺憾だ。取組の前倒しと、削減目標達成のための更な
る努力と議論が必要だ。脱炭素社会実現のために重要な対策とな
る改正案を先送りせず、今国会における審議と早期の成立を求め
る。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ○ 原案可決

東京都に対し、明治神宮外苑地区の歴史
ある緑と景観の保全を求める意見書

樹齢100年の樹木を多く含む約1,000本の樹木が伐採される神宮外
苑地区の再開発計画が都市計画審議会で認定されたが、都民への
周知は十分でない。都民の意見を十分に聴く場を設け、歴史的景
観を保全し既存樹木を大量伐採しない計画への見直しを求める。

× × × × × ○ △ 議 ○ ○ ― ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

介護職員の処遇改善に関する手続の簡素
化と対象職種の拡大を求める意見書

介護職の処遇改善に向けた臨時の報酬改定とともに、地域の介護
サービスを持続可能なものとするため、本年10月以降において新
設される「新たな加算」については、現行の 2つの加算の統合を
含めて一本化し、事務手続きの簡素化に最大限努めることなどを
求める。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

庁舎等複合施設の建設に向けて、市長と
市議会の協議の場において、着工可能な
成案を得られるよう全力を傾注すること
を表明する決議

市長は 3月16日、「設計や建設時期を大胆に見直すことも含め、市
議会と協議」と表明した。市議会は市長から求めのある「協議の
場」において、多様な意見交換を通じて論点を整理し、真に市民
の利益につながる、着工可能な成案を得られるよう全力を傾注す
る。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

第 5次基本構想に基づき、国分寺崖線の
緑と自然の保全を求める決議

議決された第 5次基本構想の「将来像」で、「自然を愛し、守り、
いかします」と決意を明らかにしている。小金井市が、第 5次基
本構想にのっとり、国分寺崖線の緑と自然を保全し、魅力ある街
づくりを進めることを求める。

× × × × × ○ ○ 議 ○ ○ ― ○ ○ × × × ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ 原案可決
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意見書・決議の審議結果
※　可決された意見書は、国等への関係機関に送付しました。
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催
し
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し
た

【
４
月
19
日
】

▼�　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
へ
の
市
の
対
応
に
つ
い

て

【
３
月
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日
】

▼
１　

�

各
部
会
の
状
況
報
告
に

つ
い
て

▼
２　

�

議
会
改
革
の
調
査
事
項

に
つ
い
て

広
報
協
議
会
を

開
催
し
ま
し
た

４月１５日
▽�東京都立川市
タブレット端末の導入と活用について
４月２５日、２６日
▽�愛知県知立市
議会モニター制度について、高校生議会に
ついて、議会のＩＣＴ化について
▽�愛知県江南市
市民と議会との意見交換会について、タブ
レット端末の利用について

委員会の視察先とテーマ
議会運営委員会 ５月２３日、２４日

▽�京都府亀岡市
かめおかプラスチックごみゼロ宣言プロジ
ェクトについて
▽�京都府宇治市
のりあい交通事業について
※�　過去の行政視察報告書は、議会図書室
（本庁舎４階）または情報公開コーナー
（第二庁舎６階）で閲覧できます。また、
行政視察報告書を市ホームページで公開
しています。

建設環境委員会 総
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員
会

　
所
管
事
務
調
査
の
変
更

３
月
23
日
（
水
）
の
総
務
企

画
委
員
会
で
、
所
管
事
務
調
査

の
調
査
事
項
を
変
更
す
る
こ
と

を
決
定
し
ま
し
た
。

【
変
更
前
】
産
業
振
興
に
つ
い

て
の
諸
問
題
の
調
査

【
変
更
後
】
産
業
振
興
及
び
シ

テ
ィ
プ
ロ
モ
ー
シ
ョ
ン
に
つ
い

て
の
諸
問
題
の
調
査

議
員
研
修
会

動
画
視
聴
で
実
施

「
コ
ロ
ナ
禍
に
お
け
る
子
ど

も
の
居
場
所
、
心
の
ケ
ア
に
つ

い
て
」
を
テ
ー
マ
に
、
西
野
博

之
氏
（
認
定
Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
フ
リ

ー
ス
ペ
ー
ス
た
ま
り
ば
理
事

長
）
に
講
師
を
依
頼
し
、
動
画

配
信
の
形
式
で
議
員
研
修
会
を

実
施
し
ま
し
た
。

講師の西野博之氏
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